### **NUESTRO MUNDO**

DOCUMENTAL 30 MIN.



Árabe, español, inglés: 07 x 30 min.

#### **DERECHOS**

Derechos universales no disponibles. Consulte, por favor, a su distribuidor regional.

**NÚMERO DE PEDIDO** 86 4847 | 01-07







# ¿De quién es nuestro mundo?

Con el inicio del siglo XXI, la población mundial, la explotación de los recursos naturales y los problemas medioambientales resultantes han aumentado a una velocidad inédita y hasta extremos desconocidos. La escasez de recursos provoca una lucha por su reparto que cada vez más a menudo se libra en el mercado mundial. Ello sucede también con bienes esenciales como el agua o la tierra cultivable, que hasta ahora habían gozado de una cierta protección debido a su carácter vital. Así, la brecha entre ricos y pobres, ya de por sí creciente, se amplía tanto a nivel global como dentro de cada país. ¿De quién es nuestro mundo? muestra problemas existenciales de nuestro planeta que marcarán de forma significativa el desarrollo social de la humanidad en el futuro.

### **01** El poder de los consorcios financieros HD

Los grandes bancos se sitúan hoy en el punto de mira de los organismos de control bursátil, pero gran parte de las transacciones financieras se llevan a cabo de forma encubierta. Entidades interpuestas, cuyos nombres pocos conocen, invierten y especulan con sumas gigantescas sin control público alguno. Su poder se extiende por todo el planeta.

### 02 La lucha por la tierra HD

Los expertos vienen observando desde hace años una silenciosa compra a gran escala de terrenos cultivables. El lucrativo negocio de los productos agrarios atrae a los inversores. El fundamento para la producción de alimentos se transforma así cada vez más en un bien especulativo, y la generación de beneficios en su principal objetivo.

#### O3 La lucha por el agua VoD HD

El agua es el recurso más importante de la Tierra, y la lucha por sus reservas comenzó hace tiempo. Las multinacionales se han lanzado a una carrera por los mejores yacimientos de agua potable. Para ellas, el agua no es más que un producto con un precio. ¿Pero cuánto cuesta el agua, quién debe pagarla y quién sale ganando con el negocio?

## 04 El negocio de las materias primas VoD HD

El comercio internacional de materias primas es un mercado poderoso y poco conocido, que opera globalmente y en el que se compran terrenos e incluso compañías mineras. Beneficios exorbitantes van a parar a los bolsillos de los inversores, pero los países en donde se extraen esas materias primas deben lidiar con las consecuencias.

## 05 La batalla por el pan de cada día HD

El cambio climático, la falta de agua, el crecimiento de la población y unas discutibles políticas agrarias nos llevan a una pregunta fundamental: ¿Qué comeremos mañana, alimentos naturales procedentes de pequeñas explotaciones de la región o comida rápida de baja calidad? ¿Quién pasará hambre y quién no?

## 06 Creando pobreza HD

Durante mucho tiempo se consideró prácticamente erradicada la pobreza en Europa occidental, y sin embargo ahora está resurgiendo. La reformas neoliberales, que se suponía que iban a traer un mayor bienestar gracias a su efectividad económica, han llevado a mucha gente a la miseria incluso en países ricos como Francia y Alemania.

## 07 La guerra de las patentes HD

Originalmente, una patente no era más que una forma de proteger los derechos de un inventor sobre un nuevo producto. Hoy nos encontramos inmersos en un enfrentamiento global en el que las patentes se emplean como armas estratégicas. Se patenta todo aquello que promete ganancias, desde el diseño de alimentos hasta los genes humanos.